
Mathias  Wargon,  époux  de
ministre et toubib wesh wesh

Y a Wesh-Wesh Wargon Mathias il a parlé. Comment il a mis la
misère à Panoramixte et le Péroné !

Trop fort ! Sur ma mère, qu’est ce qu’il leur a donné ! C’est
pas une zoulette comme le suceur de pangolin de Marty.

https://twitter.com/i/status/1336255540255711232

pic.twitter.com/cIhBizeGyY

— Bertrand ��� (@unmondextra) December 8, 2020

https://twitter.com/i/status/1336259033020436480

Sur la lancée sur le vaccin, il a bolossé Caumes, celui qui le
cerveau retourné par Mabuse. C’est un dieu, c’est le Mbappé de
la médecine, comment il les a niqués dans la surface !

Vaccins : stop aux fake news ! �️�❌

�@wargonm, chef des urgences, hopital Delafontaine (Saint-
Denis) appel à l'humilité ! �
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"Le vaccin ARN, Eric Caumes, @Drmartyufml et moi, on n'y
connaît  rien  !  Interrogeons  ceux  qui  savent  !"  #GGRMC
pic.twitter.com/50arx9bzXF

— Les Grandes Gueules (@GG_RMC) December 8, 2020

https://twitter.com/i/status/1336243060280332288

Mathias il a sa meuf qu’elle est ministre, c’est celle qui a
la tête d’une serpillière, tu la vois tu crois que c’est elle
qui va ramasser la poussière. Et même qu’elle ne plaisante
pas, la meuf à Mathias. Après avoir fait un passage à la
transition écologique, où elle a foutu en l’air le nucléaire
et fermé Fesseinheim, la voilà qui va imposer du clando muzz à
toute la France, petits villages compris.

Elle est super bombasse, elle va mettre des zyvas partout, les
maires sont prévenus. Une petite joueuse, la Cécile Duflot, à
côté de la meuf à Mathias…

Logement social : l'Etat se substituera aux maires en cas de
manquement,  selon  @EmmWargon  invitée  de  #RTLMatin  avec
@VenturaAlba pic.twitter.com/KECV44mEoX

— RTL France (@RTLFrance) December 7, 2020

Mathias c’est le spécialiste de la spécialité, il connaît
tout, il a raison faut arrêter d’inviter n’importe qui. En
fait  il  faut  n’inviter  que  lui  !  Et  puis,  on  sent,  à
l’écouter, combien il aime les Français…

Pour  savoir  à  quel  point  les  "élites"  vous  méprisent  ,
écoutez le mari de la ministre E. Wargon:
« Avant [les antivaccins, les complotistes], on les entendait
au bistrot… Ils étient un peu bourrés, un peu cons … Ils sont
toujours  aussi  cons,  ils  sont  sur  les  réseaux»
pic.twitter.com/eubdWKDWsq
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— Philippe Murer �� (@PhilippeMurer) October 23, 2020

Il est sérieux, le Mathias, toujours le masque sur la gueule,
même s’il est le seul à le porter. Le mec il est pas prof mais
il sait mieux, il leur donne même des leçons, on voit le caïd
des banlieues.

Il a les attitudes du wesh-wesh, c’est normal il est dans le
9-3,  enfin  il  y  travaille,  il  n’y  habite  pas,  faut  pas
déconner non plus. Il a adapté son comportement avec celui de
la faune locale.

C’est beau, il est respectueux, il est bien intégré, au moins
on lui piquera pas son scooter.

Il est chef des urgences, putain quant tu vois la liste des
urgentistes en région parisienne, tu t’étonnes pas du nombre
de morts du covid, c’est l’hécatombe. À croire qu’ils tous ont
des actions PFG.

En tout cas, si vous êtes malades, vaut mieux les éviter, ces
tueurs en série.

Mathias, je vais te dire un truc, toi je te prends pas comme
coach,  ton  comique  est  lourd,  plus  que  celui  de  Bigard,
ensuite  la  médiocrité  c’est  pas  mon  créneau,  tu  devrais
essayer chez Rance-Inter, là-bas t’as tes chances mais il y a
déjà des champions dans le domaine.

Et  puis  tu  sais,  insulter,  dénigrer  publiquement  des
confrères, c’est contraire à la déontologie, tu es passible
des sanctions de l’Ordre. On va voir si ce dernier va réagir.

J’ai  peut-être  une  ou  plusieurs  explications  à  ton
comportement  insane  et  grotesque  :

un effet secondaire du vaccin
t’as  trop  sniffé  les  produits  de  la  pharmacie  de

https://twitter.com/PhilippeMurer/status/1319621502946447361?ref_src=twsrc%5Etfw


l’hôpital
tu as trop sucé Macron.

Va savoir et si c’était les trois à fois…

Paul Le Poulpe


